

FRANCE – Nouvel échec de thérapie génique

Par Christophe NOISETTE

Publié le 15/01/2003

Un deuxième enfant du programme de thérapie génique pour le traitement des « bébés-bulle », dépourvus de défenses immunitaires et obligés de vivre en milieu stérile, a développé une maladie similaire à la leucémie, a annoncé l'Agence française de sécurité sanitaire des produits de santé (AFSSAPS). Depuis qu'un premier enfant avait développé des symptômes d'une leucémie (cf. Inf'OGM n°35), les huit patients faisaient l'objet d'une surveillance clinique et biologique renforcée. La découverte de ce deuxième cas a entraîné la suspension aux Etats-Unis de 27 autres essais de thérapie génique.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-nouvel-echec-de-therapie-genique/